

Fecha: 11-01-2026
Medio: El Mercurio de Antofagasta
Supl.: El Mercurio de Antofagasta
Tipo: Noticia general
Título: Presidente Boric llama a evitar incendios ante ola de calor extremo

Pág. : 10
Cm2: 131,0
VPE: \$ 264.909

Tiraje: 5.800
Lectoría: 17.400
Favorabilidad: No Definida

Presidente Boric llama a evitar incendios ante ola de calor extremo

CLIMA. Se esperan temperaturas de hasta 37 grados.

El Presidente Gabriel Boric hizo un llamado a la precaución este fin de semana ante la alerta preventiva por temperaturas extremas decretada entre las regiones de Valparaíso y La Araucanía. Refuerzo el llamado a la prevención de incendios forestales. Evitemos conductas de riesgo que pueden terminar en tragedias", escribió el Mandatario.

"Este fin de semana tene-

mos nuevamente alerta por al-

tas temperaturas extremas entre las regiones de Valparaíso y La Araucanía. Refuerzo el llamado a la prevención de incendios forestales. Evitemos conductas de riesgo que pueden terminar en tragedias", escribió el Mandatario.

rio en la red social X.

Asimismo, aseguró que "prevenir un incendio es mucho más fácil que combatirlo: no botes colillas de cigarrillos y evita el uso de fuego al aire libre".

"Ante cualquier indicio de incendio o conductas peligro-

sas, llama y denuncia de inmediato a los números de emergencia: 130 Conaf, 132 Bomberos, 133 Carabineros o 134 PDI", advirtió.

La zona central y sur del país enfrentan un fin de semana crítico por ola de calor extremo, con temperaturas que podrían superar los 37 grados en

algunos sectores.

"Bajo aviso están desde la Región Metropolitana, la Región de O'Higgins y la Región del Biobío, y también Malleco, donde las temperaturas van a estar en torno a los 32, 33 grados en esa provincia. De las regiones anteriores, la Metropolitana y O'Higgins, fácilmente va a estar entre los 33, 35 grados, lo mismo que la Región del Biobío, que va a estar entre 34, 36 grados al sector interior", precisó Arnaldo Zúñiga, de la Dirección Meteorológica a radio Cooperativa.

En relación a qué provoca el evento de altas temperaturas en la zona centro sur, mencionó "una curva anticiclónica bastante potente, vientos del este que están reforzando las temperaturas y un pequeño refuerzo de la alta presión boliviana".

Por otro lado, el meteorólogo confirmó que desde mañana habrá una disminución en los termómetros: "Empleza a aproximar una masa de aire más frío, asociada a un sistema frontal que va a estar cruzando el sur, de Los Lagos al sur".